



五中だより



第3号(6月)
令和5年6月28日(水)
調布市立第五中学校
校長 小坂 力

校長先生のお話【おなじくなくていいんだよ】

体育大会が終わってその振り返りから、「より良い雰囲気」を作り出すために、子供たちは学習を深めたり、生活の質の向上を目指したりしているところです。本当に素晴らしい子供たちだと実感しています。

さて、6月は「ふれあい月間(いじめ防止強化月間)」です。そこで今月の全校朝礼では、絵本の読み聞かせを行いました。「みんな違ってみんないい」という視点に触れ、お互いに受け入れ認め合える関係を構築してほしいと思い、以下のようなメッセージを伝えました。



さて、今月のテーマは「みんな違ってみんないい」です。今日は絵本の読み聞かせをします。題名は「みんなとおなじくできないよ(日本図書センター 作:湯浅正太 絵:石井聖岳)」です。

『障害のある弟が、物事を進めるのが遅かったりできなかつたりしている様子を見て、主人公の兄は心を整理できています。ある日、兄は弟が同級生に嫌がらせを受けている場面を見つけ、助け出します。そのとき弟は「みんなと同じくできないよ」と兄に言います。はじめて弟の本音を聞いた気がした兄は、弟のことを本当に理解しようと努め、悩み葛藤します。そして弟を大好きと改めて思ったときに弟からまた「みんなと同じくできないよ」と伝えられます。そのとき兄は「おなじくなくていいんだよ」と答えます。』



このお話の「おなじくなくていいんだよ」という言葉をどのように思いましたか?
みなさんには「自分を受け入れる心」と「仲間を受け入れる心」を学んでほしいです。
「みんな違ってみんないい」のです。

本校では、自分を認め、仲間を受け入れられる心が育つよう、人権教育を推進しています。そのため、子供たちの自治を育て、「良い雰囲気」で生活できるよう、今後とも指導してまいります。
また、いじめを起こさない雰囲気、いじめを許さない雰囲気を大事にするとともに、いじめがあった際には100%の指導体制を構築していじめられた生徒を守り、組織で指導してまいります。
ご理解、ご協力の程よろしく申し上げます。

ふれあい月間～あいさつ運動～

6月はふれあい月間です。本校ではこれに合わせて、6月5日から5日間、生徒会本部を中心にあいさつ運動を行いました。保護者の方々にも多数参加いただきました。

ふれあい月間とは、東京都によって、いじめや不登校の問題について、意識的に取り組むと決められた期間です。

あいさつはお互いを認め合う意味もあると言われています。自分も相手も、大切な存在だと分かるようなあいさつを学校中に広げていきましょう。



ほけんしつから

保健室での休養について お願いです

本校は、保健室での休養は1時間を目安としており、休養後の教室復帰が難しい場合は早退となります。生徒数が多いことや感染症対策のため、長時間の休養は難しいことをご理解ください。

また、昨年度と同様に、体調不良で早退する場合は保護者の方に学校へのお迎えをお願いしております。お忙しい中だとは思いますが、引き続きご理解、ご協力のほどよろしくお願いたします。



整美委員会の活動方針は、「見えないところまですごく綺麗に過ごしやすい環境を目指し、学校全体の整美に対する高い意識を身につける」です。普段は掃除用具の管理や整理整頓、ゴミ捨てなどを行い、学期末の大掃除では、準備から、掃除の指示と監督、終了後の掃除用具の片付けなどを行っています。

ロッカー綺麗にして帰ろっかーコンテスト

6月12日から5日間、「ロッカー綺麗にして帰ろっかーコンテスト」を行いました。このコンテストでは、ロッカー及び机の中を綺麗にする習慣をつけること、整理整頓を行い、学校生活の質を向上させることを目指しました。よく整理整頓できていたクラスは、これから表彰をする予定です。おたのしみに！



整理整頓されて
いるロッカー



教科書やファイ
ルが覗れている

ロッカーから飛
び出すもの

コンテストが終わっても、日頃からいつもきれいで整理整頓された学校にできるようご協力をお願いします！

携帯電話教室



期末テスト最終日の6月23日、全学年を対象に、携帯電話教室を開催しました。携帯電話やスマートフォンの利用に関連した危険やトラブルを理解し、未然に防ぐための方法やSNSの正しい使い方を学びました。また、今年度新しくなったSNS五中ルールと照らし合わせて、利用上の不安解消のために具体的な取り組みを考えました。SNS五中ルールについては、ぜひご家庭でも、お子様と一緒にお話してください。

SNS五中ルール

『何かあってからじゃ遅い！守ろう、自分と大切な人を』

- 其の一 使う場所と時間を守ろう
～時間と場所～
- 其の二 人を傷つけるような内容や写真などの個人情報を載せるのはやめよう
～迷惑行為・プライバシー～
- 其の三 知らない人とのやりとりは危険なのでやめよう
～セキュリティー～

上級学校の先生のお話を聞く会

6月19日、3年生を対象に「上級学校の先生のお話を聞く会」がありました。

今年度は、都立調布南高校、私立大成高校、都立農業高校から3人の先生をお迎えし、上級学校の特色についてお話いただきました。希望する3年生の保護者の方にも参加いただき、進路選択に向けて考える良い機会になりました。



期末テスト

6月21日から3日間、期末テストがありました。どの学年にとっても大事な試験だったと思いますが、特に1年生にとっては、勉強の進め方や計画の立て方、試験の受け方など、すべてにおいて初めての経験だったと思います。

上手いかなかったところは次回への反省につなげましょう。



6月の指導の重点

「学習意欲を向上させ、学習に真剣に取り組む学校を目指す」

- 1 学習の「目標」を明確にする。
- 2 どの授業にも真剣に取り組む。
- 3 苦手な教科や、補充が必要な学習に主体的に取り組む。
- 4 家庭学習(予習・復習)を定着させる。

7月の指導の重点

「自己理解と目標作りを行い、個性が輝く学校を目指す」

- 1 一学期を反省し、次の課題を明確にする。
- 2 夏休みの計画や目標をしっかりと立てる。
- 3 日頃できないことに挑戦する。



事務室の

《第2回 教材費の引落としについて》

各学年7月5日(水)に、ゆうちょ口座から教材費の引き落としがあります。前日までに登録した口座の残金をご確認ください。

《学校住所・電話番号》

〒182-0035 調布市上石原3丁目27番地1
電話 042 (484) 1311
ホームページURL
<https://www.chofu-schools.jp/chofu5/>